

TELEGRAMAS

El conflicto europeo.-Los rusos en el Cáucaso se apoderan de Alcalak.-Los austro-alemanes toman a los rusos la plaza de Talow.-Vapores á pique por submarinos alemanes.-Un alemán atenta contra el millonario yanki Morgan.-Combate naval entre rusos y alemanes en aguas de Suecia.-Una bomba en el Senado yanki.-Acorazado alemán hundido por un submarina inglés.-Los servios ocupan Durazzo.

Telegramas de Madrid

Madrid 3 á las 20

Comunicado francés

Paris.—Dice un comunicador oficial de las tres de la tarde, que en Yuch la lucha ha continuado toda la noche.

En Argona mantenemos las posiciones causando grandes pérdidas al enemigo.

En X-tzer en West Mstruras dos nuevos ataques contra las posiciones del este del pueblo fueron rechazados.

En las demás partes del frente hubo cañoneo.

En Aras varias granadas causaron incendios que fueron dominados.

Nuestros aviones bombardearon con éxito las estaciones de Chellerange, Zarsen y Lange ma k.

Base de submarinos alemanes descubierta

Londres.—Dicen de Nueva York que ha sido descubierta en la costa del Maine una base secreta de submarinos alemanes.

Han sido detenidos dos individuos complicados en el asunto.

Tropas bávaras contra Italia

Londres.—De Rotterdam dicen que el Rey de Baviera y el ministro de la Guerra alman van á Viena con objeto de llevar las tropas bávaras contra Italia.

Informes sobre el hundimiento de buques portugueses

Lisboa.—E diputado T ego ha pedido al Gobierno copia del informe emitido con motivo de un ataque de un submarino alemán á dos buques mercantes que fueron hundidos.

Exportación de licores prohibida

Cristiania.—E Consejo de Estado ha acordado proponer la promulgación de una ley prohibiendo la exportación de aguardientes, cervezas y licores.

Discurso de un diputado católico alemán.—La inocencia de Alemania

Paris.—E diputado Spahn, jefe del Centro católico alemán, ha pronunciado en Bonn un discurso político pretendiendo probar la inocencia de Alemania.

Reconoció que la entrada de los alemanes en Bélgica fué una violación de la neutralidad, para impedir que los franceses lo hubieran podido hacer cayendo sobre la provincia belgiana para apoderarse de las cuencas carbíferas, minas de hierro, altos hornos y talleres militares.

Pidió el orden anexionar territorios para fortalecer la situación mundial alemana.

Reclamó un futuro tratado de paz que conceda la independencia al Papa por ser insuficiente la ley de garantías.

Madrid 3 á las 24

Conferencia

El Embajador de Alemania en esta Corte ha estado hoy en la Presidencia conferenciando largamente con el señor Dato.

Telegrama de agradecimiento

El señor Marqués de Lema ha recibido un telegrama de don Ramón Monreal, agradeciendo en nombre de los Industriales catalanes la recepción de materias colorantes que ha traído el vapor «Rosen Roder».

Francia que pueden disfrutar los prisioneros de guerra

El ministro de la Gobernación ha firmado una Real orden relativa á la franquicia que pueden disfrutar los prisioneros de guerra.

Despacho oficial ruso

Petrogrado.—El día 30 en Prashitz y la noche siguiente en Chonoi y Ratzinog rechazamos los ataques locales de los alemanes.

En la izquierda del Vístula el enemigo pronunció el día 1.º varios ataques satélicos.

En el frente de Syduno y Jasehoff el enemigo se halla en contacto con nuestras tropas.

En el lago y río de Vinitza el enemigo continúa progresando en dirección á Nordstet.

En el norte se trabaron violentos combates con nuestras retaguardias.

En Reika el Regimiento de la guardia prusiana se apoderó del pueblo de J-koff desalojándolo de un contrasque.

En nuestro frente de Galich el enemigo pronunció numerosos ataques que rechazamos causando de las pérdidas importantes.

En un contraataque nos apoderamos de dos mil prisioneros, cogiéndoles dos ametralladoras.

En el sur de Rogetine importantes fuerzas enemigas consigieron mantenerse en la orilla izquierda del Gullstipa.

En el Dayester no hay ningún cambio.

Un despacho oficial del Cáucaso dice que siguen los progresos en dirección á Ollity.

En K kler'ent nuestras tropas ocuparon después de un duro combate los pueblos de Abazk y Aidarga.

En dirección á Mezghert derrotamos al enemigo cerca de Akkhat y ocupamos después de un duro combate dicha plaza retirándose el enemigo.

En la orilla del lago Van rechazamos un ataque turco, apoderándonos después de un duro combate de varias posiciones turcas.

Comunicado oficial austriaco

Viena.—Después de ensañados combates, las tropas austro-alemanas del ejército de Linzín gu, han rechazado al enemigo de las posiciones de Fittlicof y Gailalpa, más arriba de Firljog, retirándose el enemigo en dirección al este.

Sobre el resto del frente ha sido también perseguido el enemigo causando pérdidas, haciendo 6700 prisioneros.

Además nos apoderamos de 18 ametralladoras.

En un sector vecino de la parte norte continúan los combates con fuertes fuerzas rusas.

Sobre Myznick nuestro ejército sigue los ataques.

En la parte oeste del Vístula atacaron nuestras tropas las posiciones enemigas.

Cerca de Tokw á las cinco de la tarde fué asaltado el punto de apoyo de la parte norte del pueblo espresado y al amanecer se desarrolló el ataque por todo el resto del frente hasta llegar á la distancia precisa para el asalto que realizamos por la noche entrando en las posiciones rusas.

El enemigo se retiró con precipitada fuga.

Sobre el Vístula también rechazamos á los rusos de sus posiciones de la parte sudogota haciendo 700 prisioneros.

Madrid 4 á las 16

General francés herido

Paris.—Un casco de bomba ha herido al general Conrad jefe del cuerpo expedicionario francés, si bien la herida no es de gravedad.

Regresa á Paris á donde permanecerá hasta su restablecimiento, sustituyéndole interinamente el general Bailloud.

Vapores á pique por submarinos alemanes

Londres.—Un submarino alemán ha echado á pique al vapor inglés «Richmond».

Otro submarino echó á pique al vapor inglés «Bodengard».

El Sultán de Turquía grave

Paris.—Se asegura que la enfermedad del sultán de Turquía es de tal gravedad, que se teme un desenlace funesto.

Agresión al millonario Morgan

Nueva York.—Ha sido agredido el millonario Morgan. El agresor le hizo dos disparos de revolver; uno le atravesó el pecho y el segundo le hirió en un muslo.

El agresor está detenido.

Dicen las autoridades que el agresor se ocultó ayer tarde en la casa de Morgan.

El atentado contra Morgan.—El autor es un alemán y le agredió por enviar armas á los aliados.

Nueva York.—Las heridas re-

cibidas por el multimillonario Morgan en el atentado de que ha sido objeto no son graves.

El embajador de España en los Estados Unidos se encontraba almorzando con Morgan y presenció la agresión.

El autor de ésta es un profesor alemán de la Universidad de Derveli y se llama Fran Hait.

El agresor culpa á Morgan de ser responsable de los envíos de armas á los aliados.

Madrid 4 á las 20

Descubrimiento de las estaciones que servían de base á los submarinos alemanes

Paris.—Dicen de Nueva York que se ha confirmado que los alemanes tenían establecida una base para los submarinos en las costas del Maine y otra en las islas Azores.

Los submarinos fueron llevados montados á la isla Martinio, saca guardándose que patrullaran por el Atlántico.

Se ha abierto una información sobre este asunto.

Nota oficial francesa

Paris.—Comunicado oficial de las tres de la tarde.

En la región del Norte de Arvas el enemigo atacó esta noche en formaciones compactas nuestras posiciones en el camino hueco de A-graz-ziendo rechazado y dispersado por el fuego certero de nuestras ametralladoras.

El enemigo tuvo pérdidas de consideración.

En Argona la fusilaria y cañoneo no cesaron en toda la noche.

Desde el camino de Dinarille á Vien le Chateau hasta el de Four á Paris se señalan algunas acciones de infantería y lo mismo en la región de Fontaine Char-mes.

No hay modificación alguna en las líneas por ninguna parte del frente.

En Hye los alemanes después de un violento bombardeo ha pronunciado á media noche un ataque contra nuestras trincheras.

Al Norte de Rigneville nuestros tiros y nuestras escaras protegidas no han permitido á las tropas asaltantes que desembarcaran en nuestras posiciones.

Un batallón llegó hasta nuestras alambradas y se vió obligado á replegarse habiendo sufrido grandes bajas.

Un nuevo ataque ejecutado contra el mismo punto por medio batallón enemigo siguió la misma suerte.

No hay nada nuevo que señalar en el resto del frente.

Nota oficial austriaca

Norddeich.—Comunicado oficial transmitido desde Viena.

En la Galizia oriental los austro-alemanes siguen progresando al Este de Halez, entre el Vístula y el Bag y al Este de Krasnk.

Al Oeste de dicha ciudad se ha tomado por asalto una población haciendo prisioneros á algunos rusos y cogiendo tres ametralladoras.

Del frente italiano dicen que los italianos han sufrido una nueva derrota en su ataque contra la cabeza de frente de Goez donde han sido rechazados sangrientamente.

Combate naval entre rusos y alemanes en aguas de Suecia

Stokolmo.—Se reciben informaciones de un combate naval librado entre alemanes y rusos.

Coinciden los informes en que la tripulación del buque alemán «A batros» estuvo luchando heroicamente y los rusos sin tener en cuenta que estaban en aguas jurisdiccionales de Suecia siguieron bombardeando y causando grandes daños en el barco sueco «Agara», que se encontraba en territorio neutral.

Las granadas rusas obligaron á la tripulación sueca á refugiarse detrás de un monte.

El vecindario sueco se muestra muy satisfecho para los heridos alemanes.

Barrido directo del astillero de Paris-Barcelona

Barcelona 4 á las 13

Una bomba en el Capitolio

Washington.—Ayer estalló una bomba en el Capitolio, en la parte donde se reúne el Senado.

Se desplomó el techo de la Sala de recepciones.

Los empleados huyeron presa de gran pánico.

El atentado causó gran impresión.

Atentado contra el banquero Morgan.—El agresor se declara autor del atentado del capitolio

Comunican de Gencoe que el conocido banquero señor Morgan estaba en su casa almorzando con el Embajador inglés en Washington, cuando penetró un sujeto y disparó varios tiros de revolver hiriendo al banquero Morgan en el pecho y en el muslo.

El agresor ha sido detenido. Se llama Franz Hoet y es yanki de origen alemán, siendo profesor de idioma.

A última hora dicen que se ha declarado autor del atentado del capitolio.

Acorazado alemán á pique

San Petersburgo.—Una nota del Ministerio de Marina dice que el día 2 en el mar Báltico un submarino inglés con dos torpedos echó á pique un acorazado alemán de 13 mil toneladas.

El hundimiento de un submarino alemán

Amsterdam.—Un telegrama oficial dice que el submarino alemán que se hundió cerca de Brou Borken el día 30, parece que podrá ser puesto á flote.

Cuando bajaron los buzos los tripulantes aún vivían pero se cree que habrán muerto por asfixia.

Vuelco de un avión

Paris.—Cerca de Longecouv voló un avión francés tripulado por un soldado que resultó muerto.

La ocupación de la costa de Albania por Montenegro

Roma.—Servia ha formulado reservas respecto á la ocupación de algunos puntos de Albania por Montenegro, que tanto tiempo Servia ambiciona poseer, para tener salida en el Mediterráneo.

Un periódico italiano contra España

Roma.—El «Giornale de Italia» ataca con violencia á España.

Dice que es una nación de aventureros que debe desaparecer.

Decae la actividad de los aliados en los Dardanelos

Atenas.—Un telegrama turco dice que la actividad de los aliados en los Dardanelos decrece.

Durante los últimos días solamente hubo fuego lento de artillería.

Los servios ocupan Durazzo

Roma.—Se han recibido noticias de que dos regimientos serbios han ocupado Durazzo.

Derrota de los italianos

Pola.—Varias divisiones italianas atacaron cerca de Sagro sufriendo una derrota completa.

Las pérdidas son enormes.

Los rusos evacuan parte de Besarabia

Pola.—Los rusos han evacuado parte de Besarabia.

POLITICA

Madrid 3 á las 20

Le que dice Sánchez Guerra.—Contendencia con Andrade.—Manifestación disuelta

El señor Sánchez Guerra nos dijo que carecía de noticias del interior y del exterior.

El ministro de Gobernación confiere con el señor Dato y con el gobernador de Barcelona señor Andrade acerca de asuntos de Barcelona.

Uno de los periodistas le preguntó si el señor Andrade se iba por poco tiempo, y el ministro se encogió de hombros.

Añadió el señor Sánchez Guerra que el Gobernador de Pontevedra y el Alcalde de Mada dicen que se celebró una manifestación sin autorización relacionada con la segunda subasta de un empréstito.

Como la manifestación no estaba autorizada fué disuelta por la fuerza pública y detenidos sus organizadores.

Campaña de los radicales

Dicen de Barcelona que mañana la Juventud radical celebrará un mitin en la Casa del Pueblo con el bloque republicano autonomista.

El mitin se celebrará en el Teatro Español.

Madrid 4 á las 16-30

Sánchez Guerra y los periodistas

El señor Sánchez Guerra recibió á los periodistas a las 12 y media.

Les dijo que en Barcelona se celebran 3 mitins; dos republicanos y uno jaimista.

Este acaba de terminar en este momento sin incidentes.

D el mitin republicano de la calle de Arg'n dice el gobernador teme que se produzcan escándalos.

Hablando después el ministro de los comentarios de algunos periódicos sobre el recuento de las fuerzas parlamentarias, que se ha hecho con motivo del acto del Círculo Conservador, dice que contra lo que afirman algunos, el Gobierno tiene mayoría en las Cámaras, si bien, como se sabía de antes, no sea una mayoría muy grande.

ESPAÑA EN AFRICA

Madrid 4 á las 16-30

Se presentan moros importantes

Comunica al Gobierno el comandante general de Melilla, que visitó ayer las nuevas posiciones y en ellas se presentaron varios jefes importantes de los que ahora se mostraban más rebeldes, expresándole no solo su satisfacción sino que le ofrecieron ayuda incondicional para futuros avances.

El regreso de tropas de Africa

En Tetuan han embarcado en el vapor correo 768 individuos licenciados cuatrimestralmente.

Forman 570 la última expedición que marchan á las provincias de Abaceze, Alicant, Murcia, Granada y Jaen.

NOTICIAS SUELTAS

Madrid 3 á las 20

El Nuncio en Barcelona.—Visitas y excursiones

Telegrafian de Barcelona que el Nuncio Monseñor Ragonessi acompañado del obispo Dr. Reig ha visitado el Museo Social, la Universidad industrial, el Hospital elíctico, mostrándose satisfecho.

En el Palacio episcopal se celebró un banquete oficial.

Por la tarde visitará la Universidad literaria y el Seminario y asistirá al Te-Deum que se cantará en la Iglesia de la Merced.

Mañana irá á Mataró á la consagración del nuevo Obispo de Gerona Dr. Darmas, el lunes irá á Mosserrat para asistir al Congreso litúrgico.

Madrid 3 á las 24

En libertad

Hoy ha sido puesto en libertad el jefe de negocio de Basañan za don Emilio Nguer procesado con motivo de las estafas á los Maestros.

Reunión del Consejo Supremo de Guerra

Se ha reunido hoy el Consejo Supremo de Guerra no recayendo tampoco acuerdo referente á la propuesta de la Cruz de San Fernando al General Marina.

La cuestión de la pesca con Portugal

La Comisión Hispano-Portuguesa que estudia el convenio de pesca con Portugal, celebró esta tarde sesión.

Los Delegados portugueses han presentado un estenso escrito en que fundamentan la contestación á la base que consideran esencial los delegados españoles.

EL JOVEN
Don Bartolomé Barceló
HA FALLECIDO
DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS
á la edad de 20 años
E. P. D.

Su desconsolado padre, hermano y hermano sueno y demás familia suplican á sus amigos y conocidos una oración para el alma del finado y se les alista que se rezará á las ocho y media y nueva la conducción del cadáver á su última morada como también al turno de misa que dirán mañana en San Magín de cinco y media á ocho.

No se invita particularmente.
Casa mortuoria: Mezquin, 34, San Eusebio.

Curación de las hernias

INTERESA SABER Á TODOS CUANTOS SUFREN

que el próximo SABADO día 10 de Julio, estará en Palma en la Fonda del Vapor, el conocido y reputado ortopedista de Barcelona señor Torrent, autor de los acreditados braguetos Cuadruple y Triple regulador que tantas curaciones de hernias con su uso se han logrado y al cual podrán visitar todas cuantas personas lo deseen: Hombres, mujeres y niños, podrán con toda seguridad obtener el alivio instantáneo y curación radical de sus dolencias con estos maravillosos aparatos, que no molestan ni hacen bulo, amoldándose al cuerpo como un guante.

Herniados, no dejes, pues, de visitar sin pérdida de tiempo á dicho especialista, para poder adquirir sus tan notables aparatos, que son indiscutiblemente lo mejor que existe y se conoce, bello ideal de la ortopedia y el remedio verdad, único é infalible de vuestros graves males.

Tened muy presente que el especialista señor Torrent estará en Palma y en la Fonda del Vapor, únicamente el sábado 10 de Julio.

Los que no aprovechen este día tendrán que dirigirse á su despacho de Barcelona, Unión 13.

Construcción especial de toda clase de aparatos ortopédicos para la curación de las derivaciones y en general todos los defectos del cuerpo humano.

NOTA.—Dicho especialista estará en Inca, en la Fonda de Janer, el viernes día 9 donde también podrá visitarlo los que lo deseen.

TRASLADO

El especialista en partos, matris y niños Dr. J. J. Sanz, ha trasladado su clínica de la calle del Sindicato, á la de COLON, 70, principal, (sobre las Almacenes de Ca Na Maria d'ca Cego).

Horas de consulta de 9 á 12 En la Clínica de la calle San Magín, 1, 1.º, de 2 á 4. Teléfono núm. 112.

Se acordó traducirlo al castellano y reproducirlo en la sección del lunes.

Los delegados españoles al terminar la sesión conferenciaron con el Ministro de Estado, exponiéndole el estado del asunto y cambiando impresiones sobre las negociaciones que presentan bastantes dificultades.

J. H. P.

NOTICIAS DE BARCELONA

Barcelona 4 á las 22

Regreso del Gobernador.—El señor Dato le rogó que siguiera.—La alcaldía de Barcelona

Ha llegado el Gobernador señor Andrade.

La esperaban los funcionarios públicos, el alcalde accidental señor Pich y algunos amigos.

Ha manifestado que desistía de ir á Mataró por celebrarse hoy en Barcelona algunos mitins que pudieran reclamar su presencia en el Gobierno civil.

Dice que el señor Dato le rogó que continuara al frente del Gobierno, pues la situación es demasiado delicada para enviar aquí á un principiante.

Respecto á la alcaldía cree que será nombrado el señor Martínez Domingo.

Dos mitins contra el Gobierno.—Sin incidentes

En la Casa del Pueblo se ha celebrado un mitin de protesta por la conducta del Gobierno.

La concurrencia ha sido escasa.

Los oradores han atacado el Gobierno, los requetés y el clericalismo.

La policía había tomado grandes precauciones, pero no han ocurrido incidentes.

El teatro Español se ha celebrado otro mitin organizado por el bloque autonomista republicano para protestar de la conducta del Gobierno.

El público ha sido escaso.

Los discursos han sido algunos violentos al Gobierno.

Han reclamado la apertura de las Cortes, no ocurriendo tampoco ningún incidente.

Consagración del Obispo de Gerona

En Mataró se ha celebrado la consagración del Obispo de Gerona, revisando el acto gran solemnidad.

Asistieron el Nuncio de S. S. y los Prelados de Barcelona y de Vich.

Toda la ciudad ha tomado parte en la fiesta.

Corrida de toros

Se ha celebrado una corrida de toros, siendo la ja la entrada.

«Bomba» ha estado mal, «Posada» regular y «Salera» bien condescendiéndole una oreja.

BUXAREU

Per exceso de original tenemos que retirar varias informaciones locales y hacer número de telegramas.

Barcelona 4 á las 23

Detención del general Huerta

New York.—Un telegrama de